

en projet
logements
Plus de 4 000

Il faudra attender le 2035 pour voir le nouveau quartier de Satory-Ouest qui constituera deux phases. Selon les données fournies par l'EPPA, il comportera 4 000 à 5 000 logements, entre 200 000 et 300 000 m² d'activités économiques de recherche et du territoire (13 000 emplois environ), des équipements, commerces et services associés. Une grue de métro du Grand Paris Express (ligne 18) verra le jour vers 2030 et sera reliée à Satory avant de promouvoir jusqu'à la gare de Versailles-Chantiers. Par ailleurs, l'institut Wedecom, qui élabore le véhicule du futur, s'installera au sud sur Satory.

Les Casernes
des gendarmes
seront renovées

Le projet de réhabilitation des logements, situés dans le quartier Satory à Versailles et mis à la disposition des gendarmes, est un bonne voie. Janvier, au cours d'une réunion entre Bertrand Cazenove, le ministre de l'Intérieur, Serge Morvan, le Préfet des Yvelines et Denis Faivre, le directeur de la gendarmerie nationale. Il y a plusieurs mois, le député-maire (DVD) de Versailles, Avril, de la Séance des questions à l'Assemblée nationale, a interpellé le Gouvernement, sur les conditions matérielles de vie des gendarmes sur le plateau de Satory. Soit notamment concernant les logements de la caserne Delbla, constituite en 1935.

Les 180 ha de Satoy Ouest vont contribuer un important projet d'aménagement à 2035, mais les associations locales déplorent un manque global d'information (DR).



Satoy Ouest : les assos veulent être concrètes

VERSAILLES